
Liebe Schachfreunde, 

 

im Juli 2011 hatte ich mich mit dem Schreiben  „Quo vadis SVS?“ an alle Mitglieder und 

Schachfreunde mit der Bitte gewandt, uns bei der Kandidatenfindung für den Vorstand (Präsident 

und Vizepräsidenten) zu unterstützen. 

Bereits Anfang Oktober wurde in Chemnitz eine erste Beratung mit den Schachfreunden 

durchgeführt, die ihre Bereitschaft signalisiert hatten, für eine Funktion im Vorstand des SVS zu 

kandidieren. 

Auf der Tagung des Vorstands im Dezember hat sich dieser nun eingehend und intensiv mit der 

Funktionsbesetzung und Arbeitsweise eines zukünftigen Vorstandes und den damit verbundenen 

Änderungen der Satzung und Ordnungen befasst. 

Wie bereits bekannt, möchte Hans Joachim Schätz (Kandidat für das Präsidentenamt) die Arbeit des 

Vorstands in Zukunft auf breitere Schultern verteilen und vor allem jeden Schachfreund, der seine 

Bereitschaft für die Arbeit im Vorstand erklärt hat, einbinden. Das trifft auch auf meine Person zu. 

Ich bin gern bereit, meine Erfahrungen an die „Neuen“ weiterzugeben. 

 

Deshalb hat sich der Vorstand auf seiner Tagung geeinigt, die Zahl der zukünftigen 

Vorstandsmitglieder auf maximal sieben zu erhöhen. Erforderliche Satzungsänderungen werden von 

der Strukturkommission erarbeitet und nach Diskussion im Vorstand und Bestätigung durch diesen 

dem Verbandstag 2012 zur Beschlussfassung vorgelegt. 

 

Für den zukünftigen Vorstand sind nachfolgende Funktionsverteilungen vorgesehen. Die Kandidaten 

werden sich am 21. April 2012 dem Verbandstag zur Wahl stellen. 

Hans Joachim Schätz  Chemnitz  Präsident 

Axel Viereck   Dresden  Vizepräsident 

Burkhard Kasimir  Radebeul  Vizepräsident Jugend 

Günter Dornblut  Leipzig   Schatzmeister 

Jürgen Rudolph   Leipzig   Landesspielleiter 

Günter Kaden   Altenberg  Vorstandsmitglied 

André Martin   Chemnitz  Vorstandsmitglied 
 

Natürlich ist dies noch Zukunftsmusik, denn das letzte Wort habt ihr – die Mitglieder des Verbandes. 

Deshalb meine Bitte an Euch alle: Diskutiert über unseren Vorschlag, nehmt euer 

Entscheidungsrecht auf dem Verbandstag wahr. 

Habt ihr Fragen, Anregungen, Hinweise, Vorschläge – ich stehe euch gern zur Verfügung. 

 

 

André Martin 

Präsident 

Chemnitz, Januar 2012 


